
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

3 月 23 日(水)12：30 3 月 30 日(水)12：30 4 月 6 日(水)12：30 4 月 13 日(水)12：30 

ＩＡＣ合同例会 

（例会後）合同清掃作業 

国府宮駅周辺 

卓話：名古屋鉄道㈱常務取締

役不動産事業本部長兼名駅再

開発推進室長 髙﨑裕樹様 

ﾃｰﾏ「名駅をはじめとした名古

屋のまちづくり」 

 

幸福例会  会員表彰 

第 10 回理事会 

卓話：AMDA 社会開発機構 国内事

業部 国内連携ﾁｰﾑ 山上正道様

ﾃｰﾏ「AMDA-MINDS の活動をﾛｰﾀﾘｰｸ

ﾗﾌﾞとの連携について」 

紹介者：国際奉仕委員長 原武史 

IAC 例会（17：00） 

 

第第第第 2553255325532553 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 3333 月月月月 9999 日日日日((((水水水水))))雨雨雨雨N oN oN oN o ....31313131    

☆点  鐘☆ 会長 浅井耕治 

☆司  会☆ 会場委員 小島洋一 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 浅井耕治 

皆様、今日は。今日は、職業奉仕委員

会の事業で、ここ、稲沢市民病院で、会

員の健康に関する行事と言う事で、今年

度、2回目の健康診断を実施致しました。

樋田職業奉仕委員長と加藤院長には大

変お世話になりまして誠に有難うござ

いました。 

又、稲沢市民病院内科部長の野村由夫先生に「脂質

異常症(高脂血症)について」と題して卓話をして頂

きます。宜しくお願い致します。 

そして、来週は、第 17回西尾張分区ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ美

術展、併設で稲沢身体障害者作品展が、荻須記念美

術館で、3月 15 日(火)～21 日(月)9:30～17:00 に開

催されます。美術展担当として、鵜飼正巳会員にお

世話頂いておりまして西尾張分区 9 ｸﾗﾌﾞの取りまと

め等々、本当にご苦労様です。皆様、19 日、20日、

21 日は 3連休ですし、ぜひ一度足をお運び下さい。

私も久し振りに写真を出展させて頂きました。 

話は変って、3月 3日に、急遽、地区審議会が開催

されました。後学の為と出席致しましたが、RIから

の連絡が地区大会の後に届いたのに今期中に対応し

ないといけない事案で招集されました。議題は、「地

区資金監査について」で、地区ｶﾞﾊﾞﾅｰに配布された

RI の全ての資金の財務報告書を独立した監査を受け

て、RI 事務総長に提出せよとなった。付いては、地

区監査役として 2014-2015 地区会計長の名古屋瑞穂

RC の森恒夫(S10.12.21 生)氏を、地区監査役として任

命する旨の議案が満場一致で採択されました。 

日本以外の何れかの国で会計上、不透明な地区があっ

たようで今回の RI理事会決定になったようです。 

その後、報告事項として田嶋好博ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰから、RI

のｿﾞｰﾝ改編の実情の説明がありました。RIは、世界

を、34 ｿﾞｰﾝに分けて、ｿﾞｰﾝの会員数をできるだけ平

均化する為、ｿﾞｰﾝの見直しを、8年毎に実施している。

次回は、2017 年 7月 1日から変更となる。2017 年 6

月 30 日の会員数が基準となる。現在の世界のﾛｰﾀﾘｱﾝ

会員数は、121 万 7 千人であり、34 ｿﾞｰﾝなので、平均

35,700 人/ｿﾞｰﾝとなる。日本は、1995 年改正で、4つ

のｿﾞｰﾝに分かれていたが、2009 年 7月 1 日から今の 3

つのｿﾞｰﾝとなって、１ｿﾞｰﾝが、28,479 人、2 ｿﾞｰﾝ(第

2760 地区所属)が、27,940 人、3 ｿﾞｰﾝが、32,382 人と

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

尾西 3/28(月)12：30 尾 西 信 用 金 庫 

名古屋丸の内 3/31(木) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

名古屋北 4/1(金)12：30 名 古 屋 東 急 ホ テ ル 

岩倉 4/5(火)12：30 岩倉市生涯学習ｾﾝﾀｰ 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

会 員 総 数 48 名 前々回修正 2 月 24 日 

出 席 

会 員 数 

30 名 出 席 

会 員 数 

27 名 

(内免除者 6 名) (内免除者 6 名) 

欠 席 者 数 
18 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 11 名 
(内免除者 6 名) 

出 席 率 71.43 ％ 修正出席率 90.48 ％ 

 

今週のメークアップ 
山脇敏夫、山田典永、加藤健司、眞下啓二、（B.D）、永井伸治（あま）、足立三千夫・野々部昭男（IAC） 

池田邦雄（名古屋千種）児島秀光（尾西）、鵜飼正巳、加藤太平（D2760） 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：浅浅井井耕耕治治／／副副会会長長：：山山脇脇敏敏夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：服服部部孝孝徳徳／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2015201520152015----2016201620162016ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2015～2016 年度会長方針 

「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう」」」」    

K.R.K.R.K.R.K.R.””””ﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞ””””ﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝ    

 
 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2554255425542554 回例会回例会回例会回例会    3333 月月月月 16161616 日（水日（水日（水日（水））））        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社    卓話：ｻﾝﾄﾘｰﾋﾞﾊﾞﾚｯｼﾞｻｰﾋﾞｽ㈱卓話：ｻﾝﾄﾘｰﾋﾞﾊﾞﾚｯｼﾞｻｰﾋﾞｽ㈱卓話：ｻﾝﾄﾘｰﾋﾞﾊﾞﾚｯｼﾞｻｰﾋﾞｽ㈱卓話：ｻﾝﾄﾘｰﾋﾞﾊﾞﾚｯｼﾞｻｰﾋﾞｽ㈱    渡辺彰規様、佐橋勇亮様渡辺彰規様、佐橋勇亮様渡辺彰規様、佐橋勇亮様渡辺彰規様、佐橋勇亮様    

    ﾃｰﾏ「『ｻﾝﾄﾘｰ天然水の森』かけがえのない水を未来に残すために」ﾃｰﾏ「『ｻﾝﾄﾘｰ天然水の森』かけがえのない水を未来に残すために」ﾃｰﾏ「『ｻﾝﾄﾘｰ天然水の森』かけがえのない水を未来に残すために」ﾃｰﾏ「『ｻﾝﾄﾘｰ天然水の森』かけがえのない水を未来に残すために」    

紹介者：会紹介者：会紹介者：会紹介者：会場委員長吉川貴祥場委員長吉川貴祥場委員長吉川貴祥場委員長吉川貴祥        準備理事委員長会議（準備理事委員長会議（準備理事委員長会議（準備理事委員長会議（13:3013:3013:3013:30））））        IACIACIACIAC 例会（例会（例会（例会（17171717：：：：00000000））））    

    

 



 

故 野島精二 会員を偲んで 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なっている。2009 年の改定では、1 ｿﾞｰﾝ当たりの人数は

足りていなかったが、財団寄付が世界第 2位で 3 ｿﾞｰﾝ

が認められたが、今は、財団寄付は韓国に抜かれて第 3

位になっており、2017 年の改定では、1995 年以前のよ

うに、他の国と混成のｿﾞｰﾝに戻ってしまうかもしれない

との説明がありました。 

何れにせよ、我が稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの自治権は守りたいも

のです。

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

◆ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所より「第 3回ﾜｰﾙﾄﾞ･ﾌｰﾄﾞ＋ふれ愛ﾌｪｽﾀ」の

報告が届きました。 

①事業名称  第 3回ﾜｰﾙﾄﾞ･ﾌｰﾄﾞ＋ふれ愛ﾌｪｽﾀ 

②事業目的 

・国際奉仕（ﾐｬﾝﾏｰへの水事業支援・識字率の向上として、

教材の提供） 

・Ｒ財団 （ﾎﾟﾘｵの撲滅） 

・一般市民へのﾛｰﾀﾘｰの公共ｲﾒｰｼﾞの向上 

③総来場者数  ７万人（主催者発表） 

④売上高    2,680 万円 

・ﾁｹｯﾄ前売り 7,678 枚（ｸﾗﾌﾞ：7369 枚、当日：309 枚） 

・企業協賛    93 社 

・参加店舗総数  58 店舗 

⑤寄付金   863,436 円 

・Ｒ財団分    488,669 円（当日会場にて） 

・瀬戸ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  26,200 円（物販販売売上金より） 

・地区社会奉仕委員 57,900 円（りんご、みかんの提供分） 

・青少年委員会（ﾛｰﾀｰｱｸﾄ委員会 213,005 円（物販売上） 

・東名古屋分区  72,366 円（物販売上より） 

⑥収益金   2,647,831 円 

⑦収益金分配 

・ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ寄付金      

116 万円 （１＄：116 円換算 10,000 ﾄﾞﾙ） 

（当日寄付募金 488,669 円  収益分配金 671,331 円） 

・ﾐｬﾝﾏｰ水・教育事業支援金    197 万円 

⑧主な視察者（見学者） 

・元 RI 理事  北 清治  

・RI 理事ｴﾚｸﾄ  斎藤 直美 

・ｿｳﾙ国際大会推進委員（日本代表） 市川伊三夫 

・RI1,2,3 ｿﾞｰﾝ地域別ﾛｰﾀﾘｰｿﾞｰﾝｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ  安満 良明 

・他地区のｶﾞﾊﾞﾅｰ、役員    

⑨会期中の目だったこと 

・一般市民の方の来場者が 60％であり、奉仕活動（ﾎﾟﾘｵ、

水、教育）に興味を持たれ、理解された方が多くあり、昨

年より多くの寄付があった。 

・名古屋市、久屋大通り公園協議会との連携にて、防災用

非難広場の活用を行なった結果、参加者の休憩場所が確保

でき、飲食、休憩が容易になり、ｸﾚｰﾑが減少した。 

・ﾜｰﾙﾄﾞ･ｺﾗﾎﾞ･ﾌｪｽﾀ実行委員会（※参照 NIC､AIA､JICA､

NIA）との連携により来場者が少し多くなった。 

・ﾛｰﾀﾘｰ広場（噴水広場）での来場者が多く、各出展者の

活動に力が入り、各分区の PR が出来た。 

・一部の来場者の方々から次回の開催は？との声もあった 

                                                                                                                             

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    
浅井、服部浅井、服部浅井、服部浅井、服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳))))    稲沢市民病院の加藤院長はじめ皆様

にお世話になりました 

樋田樋田樋田樋田 本日は稲沢市民病院内科部長 野村由夫様よろ

しくお願いします 

成田成田成田成田 野村先生をｽﾋﾟｰｶｰにお迎えできた喜びに 

浅井浅井浅井浅井 健康診断、結果が正常範囲だった喜び 

塚本塚本塚本塚本 健康診断を無事終えて 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) 健康診断無事終わり、今日のところは OK です 

西村西村西村西村 健康診断ありがとうございました。おおむね良好 

でした。又ガンバレます 

横井横井横井横井 稲沢市民病院さま、本日健康診断でお世話になり

ありがとうございました 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正))))    病院ｽﾀｯﾌの皆様にお世話をかけました 

横井横井横井横井 山脇宮司さま、先日中ノ庄共和会で素晴らしいお

話を有難うございました 

野々部野々部野々部野々部 例会欠席のお詫び 

林林林林､､､､児島児島児島児島､､､､鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正))))､､､､横井横井横井横井､､､､永井永井永井永井 業務多忙早退のお詫び 

    

    

◇◇卓話：稲沢市民病院糖尿病・内分泌科部長◇◇卓話：稲沢市民病院糖尿病・内分泌科部長◇◇卓話：稲沢市民病院糖尿病・内分泌科部長◇◇卓話：稲沢市民病院糖尿病・内分泌科部長    

野村由夫様野村由夫様野村由夫様野村由夫様◇◇◇◇◇◇◇◇    

ﾃｰﾏ：ﾃｰﾏ：ﾃｰﾏ：ﾃｰﾏ：「「「「脂質異常症について脂質異常症について脂質異常症について脂質異常症について」」」」    

食習慣、運動習慣、休養、喫煙、飲酒な

どの生活習慣が、疾患の発症に深く関わる

ものを総称して生活習慣病という。その中

には糖尿病、高血圧症、脂質異常症、肥満

症などがある。中でも脂質異常症は最も動

脈硬化症との関連が深く、その治療は心臓 

病、脳血管病の予防に直結する。悪玉コレステロール、

中性脂肪を低く抑え、善玉コレステロールの量を上げる

ころが重要だが、それにはコレステロール摂取の制限、

有酸素運動が重要である。それでも異常値が続く場合に

は脂質異常治療薬の服用が有効である。 

 

    
    

    

    

    

    

    

    

    

 


